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FV BAU
STUDIENVERTRETUNG BAUINGENIEURWISSENSCHAFTEN

DOMINIKA DORFER

Hallo, ich heiße Dominika und bin seit Oktober 2019 bei der Studienvertretung dabei. 
Schon beim ersten Treffen mit den anderen Mitgliedern wurde mir gezeigt wie die Stu-
dienvertretung arbeitet und sich für andere Studenten einsetzt. Durch die Tätigkeiten in 
der Studienvertretung versuche ich den Studienalltag für alle Studenten positiv zu be-
einflussen und möchte mich gerne auch weiterhin für euch einsetzen.

MARCEL KRENN

Hallo, ich heiße Marcel, komme aus Hart bei Graz und bin seit 2019 Mitglied bei der 
Studienvertretung Bauingenieurwissenschaften. Der Elan, die Hilfsbereitschaft und die 
Motivation des gesamten Teams, sich für die Studierenden einzusetzen, hat mich von 
Anfang an fasziniert. Durch die klare und strukturierte Aufgabenverteilung innerhalb der 
Gruppe, kommen auch gemeinsame Aktivitäten nicht zu kurz.

MAXIMILIAN LEHMANN

Hallo, ich heiße Maximilian und seit 2016 aktiv in der Studienvertretung. Mein erster 
Kontakt mit der Vertretung war, als ich Lernmöglichkeiten auf der Universität gesucht 
habe. Nachdem ich bei meiner ersten Sitzung herzlich aufgenommen worden bin, be-
schloss ich erste Aufgaben zu übernehmen. Natürlich besteht die Vertretung nicht nur 
aus Arbeit, sondern auch aus vielen lustigen und gemütlichen Stunden bei denen ich 
auch viele neue Leute kennengelernt habe. Bis heute bin ich froh Mitglied zu sein und 
möchte mich auch weiterhin für die Studierenden einsetzen.   

ISABEL FACHBACH

Hallo, ich heiße Isabel und bin seit Oktober 2020 bei der Studienvertretung dabei. Durch 
die Feste, die die Studienvertretung organisiert und durch eine Studienkollegin wurde ich 
auf die FvBau aufmerksam. Ich war von Anfang an von der guten Zusammenarbeit und 
Hilfsbereitschaft begeistert und bin froh, dass ich auch mitwirken und meinen Beitrag 
dazu leisten kann.

TANJA FEISTRITZER

Hallo, ich heiße Tanja und bin seit 2016 Mitglied bei der Studienvertretung. Durch Er-
zählungen einer Studienkollegin vom Mitwirken bei Kommissionen, Organisation von 
Festen und Beratung von Studierenden bin ich auf die Studienvertretung aufmerksam 
geworden und wollte selbst ein Teil davon werden. Bis heute bin ich froh ein Mitglied 
der FvBau zu sein, neue Freundschaften gefunden zu haben und meinen Beitrag zum 
Studienalltag leisten zu können.


